

Fecha: 09-12-2024

El Observador Vespertino Supl.:

"Nos confirmaron la entrega total del ex Hospital San Martin": Luis Mella volvió a la alcaldia con grandes noticias para Quillota

Pág.: 7 Cm2: 478,6 VPE: \$0 Sin Datos Tiraje: Medio: El Observador Vespertino Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: No Definida Noticia general Título:



Con un llamado a la comunidad, concejales y funcionarios municipales a tener una mirada de futuro y soñar con un Quillota más humano, seguro y con oportunidades para todos, inició su gestión el alcalde Luis Mella Gajardo.

La mañana de este viernes, en el teatro "Rodolfo Bravo" del Centro Cultural "Leopoldo Silva Reynoard", el histórico jefe comunal juró como alcalde de Quillota, junto a los ochos concejales -tres nuevos y cinco reelectos- para el periodo

Las nuevas autoridades se instalaron en sus respectivos asientos, junto al secretario municipal Dionisio Manzo Barboza, quien actuó como ministro de fe. Él fue el encargado de leer sus sentencias de proclamación, emitidas por el Tribunal Electoral Regional, además de tomarles

## **JURAMENTO Y TRASPASO**

Manteniendo las tradiciones republicanas y el protocolo, el secretario municipal leyó el documento del TER, donde se establece que, con una votación de 31.921 preferencias, equivalentes al 50,24% de los votos válidamente emitidos, el doctor Luis Mella Gajardo se convirtió en el nuevo alcalde de la ciudad. Al ser consultado por el ministro de fe, juró y prometió observar la constitución y las leyes de la República durante el ejercicio de su cargo.

Luego fue el turno de los concejales. En orden de votación, juraron Mauricio Ávila Pino (DC), Regina Brito Jeria (RN), Karen Madrid Oyarzo (PPD), José Antonio Rebolar Rivas (RN), Carlos Pacheco Díaz (PR), Benjamín Canelo Pizarro (Republicano), Daniela Meriño Cisternas (PC) v Eduardo Ormazábal Mavol (IND). quienes - al jurar o prometer- expresaron sus motivaciones para asumir su labor por Quillota.

Finalmente, con el Concejo Municipal oficialmente instalado, las nuevas autoridades acordaron -por mayoría- sesionar



de forma ordinaria los tres últimos jueves de cada mes, a partir de las 15:30 horas.

## **CENTRO PARA PERSONAS MAYORES**

En sus primeras palabras como alcalde de Quillota, el doctor Luis Mella Gajardo señaló que una de sus principales motivaciones para volver como autoridad es materializar el proyecto de Centro del Bienestar y Clínica Municipal para las Personas Mayores, en el ex Hospital San Martín, integrando una urgencia especializada para la atención de salud de este grupo etario.

El jefe comunal agregó que, en reunión esta semana con la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, Andrea Quiero, ella le manifestó que se ampliará el comodato del ex Hospital San Martín entregado al Municipio, que sólo contemplaba subsuelo y primer piso, sumando ahora también el segundo piso, con un eventual uso conjunto con el Minsal, para efectuar cirugías y reducir las listas de

Posteriormente, enfatizó que los tres temas más importantes que le planteó la comunidad en la calle durante su campaña fueron la seguridad, la salud y el empleo. En estas temáticas indicó que habrá acciones a corto y mediano plazo, que permitirán avanzar en estos temas planteados por la comunidad.

"En temas de seguridad, vamos a trabajar con expertos que se hagan cargo de una central operativa con más cámaras y



alarmas, con un número único de seguridad, que permita entregar una respuesta oportuna y efectiva a la comunidad. Respecto a salud, vamos a sacar el provecto para nuestros queridos adultos mayores. ya nos confirmaron la entrega total del ex Hospital San Martín. Con esto esperamos disminuir las listas de espera. Por último, en desarrollo y reactivación económica, nuestro primer objetivo es contar con el nuevo Plan Regulador durante el 2025. Esto nos permitirá generar mayor inversión en la comuna", acentuó el alcalde.

La ceremonia contó con una alta participación de vecinas, vecinos, y organizaciones sociales, quienes acompañaron a las nuevas autoridades en este importante día. En ese sentido, Isabel Fernández Barra, representante del Voluntariado de la Nutrición de Ouillota manifestó su agradecimiento por el compromiso adquirido por el alcalde con el gran proyecto en el ex Hospital San Martín. "Yo le agradezco también al doctor, porque nuestro sueño ahora es trabajar en el centro en el antiguo hospital, para seguir trabajando de acuerdo al bienestar de los adultos mayores", expresó la dirigenta.

Tras el juramento, el alcalde de Quillota, Luis Mella Gajardo participó-junto a su equipo- en un almuerzo junto al personal y pacientes de la Casa de Acogida "Beatita Benavides", una de las obras más importantes de su anterior administración. Es una clínica municipal, que brinda atención, cuidados y rehabilitación a pacientes terminales, con daño neurológico y otras patologías agudas del adulto mayor, donde ejerció como director médico.